
研究補助者配置制度 受給者の声

細胞生理学分野 教員

育児を行っておりますが、子どもが小さくてまだ手がかかる状況で、仕事柄ど
うしても実験などを始めてしまうと時間が遅くなってしまうことも多く、妻に
もかなり負担をかけてしまっている状態でした。そんな中、この制度を伺い、
申請致しました。

勤務時間が限られる中で研究の成果を上げていきたいと考えていたところで
補助者の方を配置して頂き、自分がデータ解析を行ったり、論文を書いている
間に、細胞の維持や実験を進めて頂くことで、円滑に進めることができている
ので、非常に助かっております。

子どものことで時間を使いたいという方は多いと思います。
この制度は、働きながら育児をする、両立する一つの手段になると思うので、
機会があれば是非申請してもらえたらいいなと思います。
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